



Alle Musikklassen und Bands der Gesamtschule Iserlohn waren unter freiem Himmel im Einsatz.

PRIVAT

Gesamtschüler begrüßen Wochenende musikalisch

Iserlohn. Die jungen Musiker der Städtischen Gesamtschule Iserlohn läuteten kürzlich mit einem Open-Air-Event das Wochenende ein.

Pünktlich zum ersten Musikstück riss der Himmel auf – und nicht nur die Sonne strahlte. Die vielen Gäste und Eltern waren begeistert, und man schaute in die lachenden Gesichter der Schüler. Gerade nach der Coronazeit war die Spielfreude sehr groß. Die Stimmung war ausgelassen, alle Musikklassen, Jazzteens und JaZZination

spielten, sorgten beim Publikum für gute Laune und ernteten sehr großen Applaus.

Für das leibliche Wohl sorgten viele Eltern. Damit auch bei den kleinen Gästen keine Langeweile aufkam, betreuten einige Schüler sie mit Ballspielen und vielem mehr. Die Schulsanitäter begleiteten kompetent das Event, und ihre Zuckermaschine war bei allen sehr beliebt. Insgesamt sei es ein sehr gelungenes Fest mit gelöster Stimmung gewesen, heißt es.